



Participantes en el programa 'Cantabria Infinita'.

QUEIMADELOS

Del programa 'Cantabria Infinita', con 325 marchadores

## La ruta de Valderredible bate el récord de participación

A. QUEIMADELOS. Valderredible

**La ruta de Valderredible**, organizada por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, dentro del programa de marchas 'Cantabria Infinita', se celebró el pasado domingo con récord de participación, en el que 325 marchadores realizaron el recorrido de 19 kilómetros, con salida

y llegada en Polientes. Durante el recorrido, los marchadores conocieron la capital del municipio, Polientes, y visitaron los vestigios romanos de Santa María de Hitos, las iglesias rupestres de la zona y se acercaron a la colegiata de San Martín de Elinés, uno de los hitos del románico en Cantabria.

El objeto de la ruta era disfrutar del paisaje y la cultura del municipio de Valderredible, el más extenso de Cantabria y también el más meridional. Un total de diez rutas componen el calendario de marchas *Cantabria Infinita*, donde se integran turismo, cultura y senderismo. El progra-

ma de marchas ha sido confeccionado según los lugares de interés de Cantabria y se ha hecho coincidir, en algunas ocasiones, con la celebración de importantes eventos y fiestas. Así, destacan las dos últimas marchas que restan por hacer en el mes de septiembre: la Ruta de La Bien Aparecida,

entre los próximos 14 y 15, y la Ruta de Carlos V, entre Laredo y Medina de Pomar (Burgos), los días 25 y 26 de septiembre. A lo largo del año, también se han celebrado otras marchas de interés paisajístico y cultural como la ruta de los Foramontanos, la de Tresviso, Siete Villas o la de Sejos.



**UNA VEINTENA DE PINOS ALERTAN A VARIOS VECINOS DE BIMÓN.** - Unos veinte habitantes de Bimón recurren a ALERTA para expresar su inquietud, por el peligro que ocasionan unos veinte pinos que pueden alcanzar algunos la altura de treinta metros, y que por su cercanía con las casas del barrio de arriba, cuando sopla el viento "pasamos verdadero miedo", dicen. Esta situación está denunciada al Ayuntamiento de Las Rozas y Servicio de Montes, pero hasta ahora, "no han venido a talar los árboles, siendo ésta, una poda muy poco costosa y seguro que muy, pero que muy necesaria para nuestra tranquilidad", concluyen.

TEXTO Y FOTO: QUEIMADELOS



Díaz Tezanos durante la reunión mantenida en Laredo.

BEDIA

A los directores de los centros educativos

## Díaz Tezanos expone en Laredo el Plan de Actuación para el nuevo curso

R. BEDIA. Laredo

La consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos, acompañada del equipo de directores generales de su departamento al completo, inició ayer una ronda de reuniones con los directores de todos los centros educativos de Cantabria para exponerles las líneas fundamentales del Plan de Actuación educativo que se va a desarrollar en el curso 2005-2006. La primera de las reuniones tuvo lugar en el colegio José Antonio, en Laredo, donde se ha tratado con más detenimiento aclarando los plazos, términos y condiciones del mismo.

De igual forma, en el encuentro se informó de las novedades en cuanto a las instrucciones de comienzo de curso y se atendieron las dudas y preguntas de los docentes. La dinámica de encuentros continuará hoy martes con los directores de la zona occidental en la localidad de Viérnoles y mañana miércoles con los de la capital cántabra en Santander.

En su intervención puso especial interés en todas las acciones del Plan, que se orientan al "éxito educativo para todo el alumnado de Cantabria".

En su intervención puso especial interés en todas las acciones del Plan, que se orientan al "éxito educativo para todo el alumnado de Cantabria".

**Enmedio ► Las negociaciones están avanzadas**

## Hijosa explica la necesidad municipal de un aula de cero a dos años y de una guardería

A. Q. MATAMOROSA

En la última sesión plenaria el alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, informó de la necesidad que el municipio tiene de una guardería y de un aula de cero a dos años, que podrían ser una realidad antes de fin de año.

Al regidor le entusiasmó la idea de tener este año ya dos nuevas aulas de cero a dos años, y con un poco de suerte una guardería. "Las dos aulas serán gratis, pero la guardería nos supondrá un buen coste", precisó el alcalde, pero "creemos que es necesaria". Carmelo Hijosa explicó que en

el municipio está aumentando el número de niños de hasta cuatro años, que está en la cifra de 140, siendo 44 el número de niños de hasta dos años. Sobre la obra añadió que "si dan la autorización desde el Gobierno regional, la construcción de la guardería y de las aulas podría hacerse rápidamente. Este Ayuntamiento está creciendo en su población, y por tanto, en el censo infantil, por lo que este importante proyecto podría ser una realidad muy pronto, de momento, las negociaciones van por buen camino y será una realidad", agregó.